

日本ユーラシア協会とは

旧ソ連邦に住む諸国民との
相互理解と友好を進める

(旧) 日ソ協会の統一した名
称です

日本とユーラシア

JAPAN-EURASIA SOCIETY

メールアドレス eurasia_aichi@yahoo.co.jp ホームページ <https://eurasia-aichi.beet.jp>

愛知版 No. 650
(ニュース、投稿は下記へ)
〒461-0004
名古屋市東区葵1-22-26
日本ユーラシア協会愛知県連合会
電話 052-508-4368

<<НЕТ ВОЙНЕ!>>

2024年新年おめでとうございます



第25回ユーラシアフェスティバル
ロシア語人形劇「お団子パン」より
アリビーナ・ブレンコーワ



日本ユーラシア協会
愛知県連合会 会長
名古屋大学名誉教授
杉 一 孝

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は、日本ユーラシア協会愛知県連合会の活動にて多くの人命が失われました。まずもって、心よりお悔やみを申し上げます。同時に、多大な人的および物的な損害を被られた多くの被災者の方には、お見舞いを申し上げます。実効的な被災者支援がさらに取り組まれることを祈念しております。

他方で、世界では、一昨年2月24日にはじまったロシアのブーチン政権によるウクライナ侵略戦争は、まだ終わる気配が見えません。この侵略戦争により、ロシアとウクライナ双方の若い兵士たちの多くの命が奪われています。それだけでなく、ウクライナ国内では、子どもや民間人もロシア軍の攻撃によって甚大な被害を受けています。さらにロシア国内では、ブーチン政権のこの蛮行に抗っている人たちに対しては、激しい弾圧が加えられています。

世界では、昨年10月7日に、もう一つの戦闘行為がはじまりました。イスラム組織のハマスによるイスラエルへの奇襲攻撃です。イスラエルのネタニヤフ政権は、これに対する「報復」と称して、パレスチナ自治区ガザ地区に対し、無差別攻撃を行いました。この攻撃に対しては、ジエノサイド(ある人種・民族の全部または一部を絶滅させることを目的とした集団殺害)であるとして、国際社会から厳しい非難がネタニヤフ政権に加えられています。

ロシアのブーチン政権とイスラエルのネタニヤフ政権、いずれの政権も「国家の安全」を守るということを攻撃の口実にしています。ここで守るとされている「国家の安全」とは、何でしょうか? 私たちは、このレトリックに惑わされずに、彼らの目的を見極めが必要ですが、それよりもまず、停戦を実現させ、いっさいの戦闘行為を中止させることが急務であります。私たちも、当地での平和の回復のために、草の根の平和・友好運動を前進させていきたいと思います。

2024年 明けましておめでとうございます

自治労連愛知県本部

執行委員長 林 達也

名古屋市北区柳原三丁目七

☎ ○五二一九六一ニ五

日本政府に核兵器

禁止条約の署名・批准を求める

原水爆禁止愛知県協議会

名古屋市東区葵二丁目三一上六

川瀬歯科医院

愛 知 民 報

名古屋市中区新栄二丁目一五

院 長 川 濑 利 治

稻沢市奥田町下二条一四〇八一一五

☎ ○五八七一二一四三六四

愛知県民主医療機関連合会

名古屋市熱田区沼下町九一三

労働者館本館 3F

☎ ○五二一八八三一六九九七

FAX ☎ ○五二一八七一一五四三

労働者館重館 3F

☎ ○五二一九三一〇〇七〇

愛知県平和委員会

理事長 小島俊樹

名古屋市東区葵二丁目三一上六

名古屋市中区新栄二丁目四九一〇

☎ ○五二一九六一ニ五

愛知県高等学校教職員組合

名古屋市中区新栄二丁目四九一〇

執行委員長 加藤聰也

